

Cuba entregará próximamente su ratificación del acuerdo de París sobre cambio climático



La Habana, 13 dic (RHC) Cuba ratificará el Acuerdo de París relativo a la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, adoptado en París, el 12 de diciembre del 2015, y procederá en los próximos días al depósito del Instrumento de Ratificación ante el Secretario General de las Naciones Unidas.

Durante la reciente visita realizada al país por Ségolène Royal, ministra de Medio Ambiente, de Energía y del Mar, encargada de Relaciones Internacionales sobre el Clima de la República Francesa, y quien se desempeñó como presidenta de la 21 Conferencia de las Partes de la Convención, ambas partes tuvieron la oportunidad de intercambiar sobre el enfrentamiento al cambio climático global y sobre la necesidad de fortalecer los esfuerzos internacionales con ese fin.

La 22 Conferencia de las Partes de la Convención tuvo lugar en Marrakech, Marruecos, del 7 al 18 de noviembre pasado. La delegación cubana que participó en dicha reunión, presidida por José Fidel Santana Núñez, viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), destacó durante el evento la importancia que Cuba confiere al enfrentamiento al cambio climático como parte de su política de desarrollo nacional y reiteró la firme voluntad del país de continuar participando activamente del esfuerzo

internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/115309-cuba-entregara-proximamente-su-ratificacion-del-acuerdo-de-paris-sobre-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba